

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur atas Rahmat Allah Ta'ala yang selalu melimpahkan kasih sayang kepada peneliti "Gambaran Optimisme Siswa SMA Negeri Se-Jakarta Pusat". Selesaiannya skripsi ini tidak lepas dari dukungan dan doa terbaik dari berbagai pihak selama proses berlangsung, untuk itu peneliti ingin mengungkapkan terimakasih ke berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang berkenan mengizinkan peneliti melakukan penelitian. Kedua, kepada Mba Eka Wahyuni, S. Pd., MAAPD. Selaku dosen pembimbing, yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan terhadap penyelesaian penelitian ini. Ketiga, Bapak Dr. Aip Badrujaman, M.Pd selaku ketua program studi Bimbingan dan Konseling yang telah menyetujui penelitian ini. Keempat, kepada seluruh Dosen Program Studi Bimbingan dan Konseling yang telah membimbing dan memberikan ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Kelima, kepada kepala sekolah, Wakil Kurikulum, Wakil Kesiswaan dan guru BK SMA Negeri 1, 4, 5, 7, 10, 20, 24, 25, 27, 30, 35, 68 dan 77 Jakarta yang telah memberikan izin kepada peneliti dan membantu dalam memfasilitasi peneliti selama penelitian berlangsung di sekolah tersebut.

Keenam, kepada kedua orangtua peneliti yang telah mendukung penuh dan selalu mendoakan yang terbaik untuk peneliti hingga akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.

Ketujuh, kepada Lambe (Tita, Mira, Hasna, Serly, Intan, Tuti, dan Yulia) yang selalu meluangkan waktu untuk membantu peneliti dalam segala hiruk

pikuk perkuliahan, menjadi penghibur dikala penat serta pengingat sejati untuk hal akademik maupun pribadi.

Kedelapan kepada teman-teman mahasiswa prodi Bimbingan dan Konseling angkatan 2015 serta teman-teman seperbimbingan yang selalu memberikan semangat dan dukungan kepada peneliti selama proses penelitian ini.

Kesembilan, kepada rekan-rekan BPM FIP periode 2016-2018, SOSPOL BISA BEM UNJ 2019, kakak-kakak senior dari berbagai prodi yang selalu menyemangati serta teman-teman lintas jurusan yang mau membantu peneliti serta satu orang baik hati yang Namanya belum dapat saya tuliskan disini.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu segala kritik dan saran dari semua pihak akan diperlukan oleh peneliti. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat untuk berbagai pihak.

Terimakasih

Jakarta, Agustus 2019

Peneliti

Dedeh Kurniasih